
 

平成２０年８月２８日 稲垣会長より 

 

平素は会の運営に、多大なるご協力、ご配慮を賜り感謝申し上げます。 

８月２２日に参加頂いた皆様ありがとうございました。とても楽しい時間でし

た。 

かがやきの佐藤さん、二次会でたくさん熱く語り合ったと思われますが 

内容の詳細が記憶にありません。ただ、その場面だけ覚えてます。 

ごめんなさい。 

さて、さて、次回の部会案内をメールします。 

次回は、皆様から研修希望の合った、障害者自立支援法についてです。 

前回の研修には、少し、制度などの内容でしたが、今回は出来るだけ具体例を

持ってお話を伺えるようお願いしてあります。 

介護保険と支援費による併給についての事例・介護保険と支援費の在宅時の優

先、施設入所中での優先などです。 

事前に質問事項があればぶつけておきたいと思います。 

どんどんご返信ください。 

参加される方、人数を明確にしたいので返信をお願いします。 

 

介護保険サービス事業者協議会 

居宅支援事業部会 

株式会社 五月商店 

介護支援部 稲垣光晴 


